
Compte-rendu du CVC n°1

Le 10/11/23. 

 Présentation des élèves. 

Cercle des prénoms les élèves se sont présentés devant le groupe et ils ont expliqué 
pourquoi ils s’étaient présentés : 

Nous avons cette année qu’un seul élève (Noa Dehais) qui a déjà été représentant élève au 
CVC. 
Les autres élèves sont venus par curiosité car pour beaucoup d’entre eux c’est leur dernière 
année et parce qu’ils ont envie de s’investir pour le bal des 3èmes. 
Pour la plupart, ils ont envie d’améliorer les conditions de vie dans leur établissement, et 
proposer des actions au collège.

Pour cette première séance le secrétaire de séance a été Madame Pignot.  Pour les 
prochaines fois, un secrétaire sera élu chaque début de séance pour faire un compte rendu.

 Mise en groupe.

Les élèves se sont répartis en plusieurs groupes : 3 groupes de 3 et un groupe de 4.

Il est difficile pour les élèves de trouver des idées qui vont toucher le plus grand monde et 
qui ne nécessitent pas un budget conséquent. 

Après explications des idées qui peuvent être réalisables, certaines idées émergent. 

Les idées principales retenues sont :

 Améliorer le patio (le rendre accessible + mettre en place un espace « zen »)
 Sortie : parc d’attraction (pour les membres du FSE)
 Repeindre les casiers 
 Bal des troisièmes (organisation, thème, décoration, …)
 Club jardin (mettre en place un potager + demander aux professeurs de SVT un 

accompagnement + demander l’avis des autres élèves)
 Rendre plus accessible le passage vélo 
 Demander des petites cuillères pour la cantine 
 Changer la sonnerie 
 Faire une « semaine autrement »
 Faire un livret photo « Book Year » pour les troisièmes 



 Créer un film sur les « coulisses du personnels »
 Mettre les horloges à l’heure dans les salles de cours 
 Faire une journée de prévention à la sexualité (avec intervention extérieure)
 Mettre en place des journées à thème (Noël / carnaval / galette des rois)
 Mettre en place des tournois sur le temps de midi deux (foot/ balle aux prisonniers) 

 Ecoute des options de sonnerie.

Après une écoute des choix de sonnerie, Madame Pignot a expliqué les modalités pour le 
vote : l’ensemble des élèves et du personnel de l’établissement pourront voter pour la 
future sonnerie via un lien sur Pronote. Cette sonnerie changera à chaque période.

 Calendrier.

Les élèves ont décidé de se réunir une fois par mois sur 1h entre 13h et 14h.
Les élèves ont décidé de ne pas choisir de jour fixe (car certains élèves participent à 
différents clubs) et de laisser à Madame Pignot le choix du jour des futures séances.

 Proposition d’ordre du jour.

Par manque de temps l’ordre du jour n’a pas été fixé pour la séance prochaine.


